
2014～2015年度 No.1

　第 　 4　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

欠  塩月地区ガバナー 欠  近藤第１副地区ガバナー 欠  村木第２副地区ガバナー

出  L　橋本　光祥　委員長 出  L　半谷英治　副委員長 出  L  上野繁幸　副委員長

出  L　菱岡敏光　副委員長 欠  L　角田　美智　 委員 出  L　福井　清太　委員

出  L　椿　佳生子　委員 欠  L　山田　浩雅　委員 欠  L　平沢　礼子　委員

欠  L　善波　栄治　委員 欠  L　簱野　勉　委員 欠  L　三ツ寺　俊行　委員

出  L　浦野　正美　委員 出  L　戸田　一郎　ＳＰＡ  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

欠 Ｌ葛西智子　担当副幹事
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1）

前回議事録確認

次　　　第

委員長挨拶

議　　　題

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ　上野　繁幸　副委員長

　２０１４年　 １２ 月　 ５日　　金曜日　　　　　１７時　  ００分　～　２０時　 ００分

　

　出席オブザーバー

献眼・献腎・臓器移植委員会

 L　橋本　光祥

出　席　者

となりますので皆様、時間の許す限り楽しんでいって下さい。」

審議

早いもので、委員会活動も半年が過ぎました。この前半の半年は多くのイベントが詰まって

いましたが皆様のご協力により何とか乗り切ることができました。11月7日のフォーラムに

つきましては後ほど皆様に感想や反省を述べて頂こうと思っておりますが、無事終わり

ホッとしているところです。また、後半の半年の活動はまだ具体的に決まっておりませんが

皆様と話し合いながら決めて行こうと思っております。本日は委員会が終わり次第、忘年会

委員長挨拶

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

　Ｌ橋本委員長「お忙し中、第4回の委員会に出席いただきましてありがとうございます。

審議経過事項の概要

活動報告①　委員会主催フォーラム

　１１月７日（金）１４時～１７時　スクワール麹町　錦華にて約160名に参加して頂き開催

しました。



議　　　題

2）

5

1）

　平成２７年３月１１日（水）、池袋芸術劇場にて開催。詳細未定。

　当委員会もテントを設置し、献眼・臓器移植の啓蒙活動を行う予定。

　詳細は未定だが各委員とも当日は予定しておいてください。

活動予定①東日本復興イベント

　名倉夫人「この講演がみなさまの家族との話し合うきっかけにでもなればいいと思っていま

す。」

　L戸田SPA「次回こういう機会があればコーディネーターの講演も入れたい。」

　名倉さん「長い講演時間をとっていただきありがとうございました。時間的に余裕があると

話を端折ることなく伝えたいことが言えます。また、講演はどのような会場でも伺います。

日程確認・調整

最前列はプロジェクターや準備係の方のために空けておいた方が良いのではないか。」

　L戸田SPA「160名以上参加者を集めたことは素晴らしかった。この委員会のチームワーク

が非常によかった。講師の人選がよかった。」

　L菱岡副委員長「昨年の都庁広場で開催したイベントと同じくらいの人数が集まり、且つ

が、それだけ受付や裏の仕切りが忙しいかったので、つたない司会だとは思いましたが、

結果的にはよかったと思います。今後このような機会があれば何も担当せず仕切り役に徹す

る重要な方を配置するべきだと思いました。」

べきだった。ITに詳しいプロジェクターとノートPCの担当を決めておくべきだった。受付の担当

　L半谷副委員長「前日までごたごたしたアイバンク協会さんとの折衝を最初から詰めておく

その人数分のグリーンリボンも用意できて非常によかった。他クラブに名倉さんを紹介でき

No.2

お名前をお呼びするタイミングがずれてしまったのが反省点です。」

　L福井委員「L半谷副委員長が担当する予定でした第一部の司会を急に任され、慌てました

審議経過事項の概要

　L椿委員「配布資料が不足していた。席も後ろの方が混んでいて前の方が空きがあった

今後、ドナーファミリーの名倉さんの講演活動が増えていけばいいと思った。」

　各委員の感想、反省は以下の通り。

　L浦野委員「来賓の紹介を担当しました。時間の関係で全員を紹介してから最後に拍手を

頂こうと説明したつもりでしたが、ライオンズの慣例なのか、お一人ずつ拍手を頂いてしまい

の人数が少なかった。」

ので、前から座って頂くなどの工夫が必要だったと思います。」

　名倉夫妻にL橋本委員長より謝礼の贈呈。

　L上野副委員長「ライオンズクラブのマンネリ化したフォーラムが多い中『名倉さんの講演など

こんな素晴らしいフォーラムもあったんだね』など賞賛のお言葉も頂きたいへん嬉しかった。」



議　　　題

2）

6

作　成　者

　当委員会も出席、チケット販売（￥３,000-程度）等人的協力する予定。

審議経過事項の概要

活動予定②ドナーズフェローシップコンサート

　平成２７年５月８日（金）　１８時～　銀座ヤマハホールにて開催。

　麻布ＬＣのアクティビティーで、アイバンク協会との共催。

No.3

　次回の献眼・献腎・臓器移植委員会の開催日は１月下旬。

　なお、委員会開催後の忘年会にフォーラムで講演を依頼した名倉様をお招きし、

意見交換を行った。

　付記

次回開催日時
　　　　　　場所

 2015年1月下旬　　　時間未定

 場所未定

　Ｌ　福井　清太

次回開催確認

　開催日時、場所は追って連絡します。


